



## Infos Gaza 692 bis

### Les femmes de Gaza lancent un appel au secours contre le blocus

Nous, femmes palestiniennes de Gaza, qui sommes l'une des composantes essentielles de la société palestinienne en général, sommes maintenues dans l'isolement par la politique

d'Apartheid israélienne, et souffrons depuis 7 ans du blocus et de l'occupation de la bande de Gaza.

Nous vous lançons cet appel pour que vous nous aidiez à faire cesser ce blocus injuste et inhumain. Un blocus qui nous affecte dans tous les aspects de notre vie, en tant que femmes, mères, de même que dans notre activité professionnelle.

Nous faisons partie de ces 1,8 million de Palestiniens emprisonnés sur une superficie de 365 km<sup>2</sup>, qu'on essaie quotidiennement et systématiquement de déshumaniser.

Ce blocus est une violation :

- De notre droit à la vie, car nous continuons être les cibles des fréquentes attaques et agressions israéliennes, sans avoir la moindre possibilité de nous protéger et de protéger nos familles contre les bombes larguées par Israël du haut de ses avions.
- De notre droit à la liberté de mouvement puisqu'on nous interdit de rendre visite à nos parents dans les autres parties de la Palestine, comme de voyager à l'extérieur de la plus grande prison du monde.
- De notre droit à bénéficier d'une éducation correcte et de nous rendre dans l'ensemble des universités palestiniennes
- De notre droit à la sécurité économique, puisqu'on nous appauvrit, et on nous empêche d'assurer une vie digne à nos familles.
- Notre droit au travail puisque le blocus nous prive de toutes les opportunités, en interne comme à l'exportation et fait grimper le taux de chômage.

Notre vie est devenue un calvaire. Nous sommes désormais privées d'éléments aussi vitaux que l'électricité, l'essence, l'eau potable. Pouvez-vous imaginer cela ?

C'est pourquoi nous vous demandons de ne pas nous abandonner, de prendre la mesure de la violation de nos droits humains les plus fondamentaux et de nous montrer votre solidarité.

Femmes du monde entier, nous vous invitons à venir nous rencontrer le 8 mars prochain, à l'occasion de la Journée Internationale de la Femme, afin de constater par vous-mêmes la triste situation dans laquelle nous a plongés ce blocus imposé par Israël.

*Pour répondre à l'appel lancé par les femmes de Gaza, il est possible de s'inscrire pour participer à la mission des femmes qui comptent se rendre à Gaza le 8 mars 2014, à l'occasion de la journée internationale de la Femme.*

Contact « [olivia.zemor@wanadoo.fr](mailto:olivia.zemor@wanadoo.fr) »

CAPJPO – EuroPalestine

## L'armée pénètre dans Gaza par sa frontière Sud 15/01/2014 10



GAZA CITY (Ma'an) –Des véhicules militaires et des bulldozers sont rentrés dans Gaza ce mercredi 15 Janvier par la frontière Sud, ont déclaré des témoins oculaires à Maan. Des résidents ont déclaré que 4 tanks et 3 bulldozers ont pénétré à plusieurs centaines de mètres à l'Est de Khan Younis pour niveler les terrains privés. Pour assurer leur sécurité les Forces israéliennes ont fait exploser des bombes de fumée pour dissimuler leur présence pendant que des avions de reconnaissance tournaient en rond au dessus des terrains nivelés. Un porte parole de l'armée a refusé de répondre aux questions posées par Ma'an

## Deux rockets tirées de Gaza s'invitent à l'enterrement de Sharon

13/01/2014



(MaanImages/File)

BETHLEHEM (Ma'an) – Les médias israéliennes ont amplement rapporté que deux rockets avaient été tirés depuis la bande de Gaza sur Israël ce lundi, jour de l'enterrement de l'ancien leader Ariel Sharon. Le rapport de Ynet a précisé que ces rockets n'avaient causé aucun dommage ni fait aucun blessé car ils sont venus s'écraser sur un terrain vague proche de la frontière. Le rapport ajoute qu'Israël n'a pas l'intention de répondre bien que ces rockets aient explosé au cours de la cérémonie non loin du ranch où Sharon a été enterré. Sharon est décédé samedi après huit années dans le coma. On garde le souvenir de celui qui a mené l'invasion dévastatrice de 1982 au Liban qui a tué plus de 20.000 personnes et pour avoir présidé au massacre des 3.000 réfugiés palestiniens à Sabra et Shatila à Beirout.

